

# Bewegung schadet nicht!



Am Freitag, 06.05.2011 hieß es für den Kindergarten in Rettenbach „Bewegung schadet nicht“. Mit einem Fußmarsch setzten sich 35 Kinder zwischen 2 und 6 Jahren mit ihren 5 Erzieher/innen in Bewegung mit Halt TSV Natterberg, Sparte Tennis. Unter der Leitung der Jugendwartin Silke Braumandl, wurden die Mini´s nach einem herzlichen Empfang den Tennistrainern zugewiesen. Mit Spiel und Spaß an der Bewegung wurden 6 verschiedene Stationen aufgebaut um das spielerische Ballgefühl zu erwecken und zu fördern. Geschicklichkeit, Gleichgewicht und Ausdauer wurden dabei angespornt. Ob hüpfen, werfen, wippen oder rollen, den Kindern hat es große Freude bereitet. Auch die Erzieher/innen wurden mit einbezogen. Nach einer kleinen Stärkung mit Butterbrezen und Getränken, ging es in den Endspurt. Für die erhitzten Gemüter gab es zum Schluss noch ein kühles Eis und ein „Packer!“ u.a. mit Gutschein für 3 Schnupperstunden. Erschöpft, zufrieden und voller guter Laune ging es, nach 2 kräftezerrenden Stunden, wieder Richtung Kindergarten zurück. Einen herzlichen Dank gilt auch den Helfern und Helferinnen die sich für diesen Tag zum Teil Urlaub genommen haben.